

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMK Negeri 1 Amurang Barat
Kelas/Semester : XII Multimedia/Ganjil
Mata Pelajaran : Teknik Pengolahan Audio dan Video
Materi Pokok : Proses Produksi Multimedia
Pembelajaran Ke : 2 (Dua)
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti pembelajaran dengan menggunakan pendekatan saintifik model pembelajaran *Discovery Learning* dengan menggabungkan model pembelajaran C4 (*Communication, Colaborative, Critical Thinking, Creative*) peserta didik diharapkan mampu dengan cerdas dan berpikir logis, kritis, kreatif dan inovatif :

1. Menggali Informasi tentang tahap pra produksi multimedia.
2. Mengidentifikasi dan memberikan informasi tentang tahap pra produksi multimedia

B. MEDIA DAN ALAT PEMBELAJARAN

➤ Microsoft office power point, google form, kahoot, WhatsApp, Video Pembelajaran, Laptop/HP.

C. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN (1 menit)	Menggunakan Slide power point untuk mengkondisikan kelas, guru mengucapkan salam dan motivasi serta mengajak untuk berdoa menurut agama dan kepercayaan masing-masing, guru menyampaikan link absen kehadiran siswa melalui grup WhatsApp, mengingatkan peserta didik untuk selalu menaati protokol Kesehatan.
KEGIATAN INTI (8 menit)	
Stimulation	Guru memberikan stimulus pembelajaran dengan mengirimkan tayangan video di grup whatsapp terkait materi pra produksi multimedia untuk mengaitkan dengan materi sebelumnya dan mengajak peserta didik untuk menggali informasi dan mengkomunikasikan dua arah antara peserta didik dan guru (<i>Communication</i>). Guru membagikan materi lewat link yang dikirim di grup WhatsApp agar peserta didik dapat mendownload untuk dipelajari. (Literasi)
Problem Statement	Guru menayangkan materi menggunakan slide power point dan meminta peserta didik untuk menggali informasi serta mengelompokan materi tentang tahap pra produksi multimedia dengan tepat (<i>Critical Thinking</i>).
Data Collection	Guru mengajak peserta didik untuk mencari materi dari sumber lainnya dan memberikan pendapat tentang materi pra produksi multimedia (<i>Collaboration</i>).
Data Processing	Guru mengajak peserta didik untuk mempresentasikan pendapat dan mengarahkan agar peserta didik memiliki rasa ingin tahu, proaktif dan percaya diri (<i>Communication</i>).

Verification	Guru memberikan test online melalui pertanyaan kuis online aplikasi kahoot. (<i>Creativity</i>)
Generalization	Guru bertanya kepada peserta didik tentang hal-hal yang belum dipahami dan menyampaikan kesimpulan melalui slide power point kemudian membagikan LKPD kepada peserta didik.
PENUTUP (1 menit)	Guru membimbing peserta didik untuk membuat resume dan melakukan refleksi. Guru memberikan tugas evaluasi melalui link yang dibagikan di grup WhatsApp, menyampaikan materi pada pertemuan berikutnya, motivasi kemudian mengakhiri pembelajaran dengan salam dan berdoa menurut agama dan kepercayaan masing-masing.

D. PENILAIAN

- Penilaian Sikap : Observasi
- Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis berbentuk pilihan ganda & uraian yang dibagikan link-nya kepada peserta didik melalui grup WhatsApp dan Lembar Kerja Peserta Didik.
- Penilaian Keterampilan : penilaian lewat keikutsertaan dalam kuis online aplikasi kahoot.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Amurang Barat, 12 Juli 2021
Guru Mata Pelajaran

Olga Yuula Posumah,S.Pd
NIP.197410102000122004

Viani Yunita Tambingon,S.Pd
NIP.198706112011022001